

2024-2025 年度
国際ロータリーのテーマ



2024-2025 年度 RI 会長
ステファニー A. アーチック

第 2500 地区ガバナー
小谷 典之(帯広西 RC)

Rotary



THE ROTARY CLUB OF NAYORO
DISTRICT 2500 ROTARY INTERNATIONAL

2024 ~ 2025

名寄ロータリークラブ会報

R.I. 第 2500 地区 創立 1959 年 5 月 5 日

2024.10.1(火)
第 12 回例会
通算第 3,128 回

第66代会長：遠藤 和之
副会長：池田 幸司
幹事：有田 昭宗
編集責任者：公共イメージ委員会
編集担当：喜多 美仁

□例会日 毎週火曜日 12:30 ~ 13:30 (夜間例会 18:00)
□例会場 グランドホテル藤花(名寄市西 5 条南 4 丁目)
□事務所 名寄市東 1 条南 7 丁目 名寄商工会議所内
TEL (01654) 3-3155 FAX (01654) 2-0571
□ホームページ <http://cci.nayoro.biz/hp/nayororc/>

今月のテーマ

地域社会の経済発展月間・米山月間

本日のプログラム

臨時総会・第 3 回クラブフォーラム(米山奨学担当)

次の予告

10 月 8 日(火) 職場訪問例会(職業奉仕担当)

前回例会の記録 2024.9.25(水) 秋の交通安全街頭啓発 (株)真鍋組事務所前

□斉唱 なし
□司会 播本 雅津子 SAA
□ビクター なし
□ゲスト 名寄警察署
交通課 係長 青野 大樹 様
交通課 家口 昇 様
名寄市役所 市民部 交通安全推進委員
太田 佳之 様

□メニュー お弁当
□出席 会員 52 名 出席 52 名 出席率 100%
□出席率訂正 前週 100% 前々週 56.8%
□欠席者 0 名
□出席規定免除 1 名 内出席者 1 名
長谷川(良)会員

□メイクアップ報告
なし

□ニコニコBOX

◎第 1 回インフォーマルミーティング参加ありがとうございます
大野会員

■会長挨拶及び報告 遠藤 和之 会長

本日「秋の交通安全街頭啓発運動」にあたり、真鍋組様事務所前にて名寄 RC 旗の波を実施します。

真鍋会員には毎年大変お世話になります。感謝申し上げます。また、名寄警察署からは交通課青野様、家口様、市役所市民部の太田様、お忙しい中ご指導をいただき誠にありがとうございます。

秋も深まり、日が暮れるのも早くなりちょっとした不注意が大きな事故に発展しています。交通事故は事故に関係する全ての方が不幸になりますので、まわりをしっかりと確認し、スピードは控えめに交通ルールを守るよう安全運転をお願いします。

奥田社会奉仕委員長ご準備いただきありがとうございます。会員の皆様よろしくお祈りいたします。

■幹事報告 有田 昭宗 幹事 理事・役員会報告(9月24日(火)開催)

- 指名委員会委員の委嘱が承認されました。委員長は藤田直前会長、委員に遠藤会長、長久会長エレクト、大野会員、松前会員、山岸会員、吉川会員、高橋(直)会員、湯川会員になります。
- ポールハリフェローの年次寄付 1000 ドルを初めて寄付する場合、半額の 500 ドル分の認証ポイントをクラブが負担することが承認されました。

幹事報告

- 9 月 27 日(金)13 時 30 分～サンピラーパークでの「植樹」は出席者 16 名(内 商工会議所議員 10 名)になります。出席される方はロータリージャンパー・帽子、軍手・長靴をお持ちください。現地集合となりますのでよろしくお願いいたします。
- 名寄市より、9 月 30 日(月)14 時～(30 分間)西條の西側「秋の全国交通安全運動 旗の波運動」参加の依頼がありました。ご都合がつく方は参加をお願いいたします。
- 次週 10 月 1 日(火)の例会は、旭川トヨタ店長 吉田 健会員の「入会式」を行います。新しい会員の入会を皆でお祝いいたしましょう。
- 10 月 12 日(土)・13 日(火地)の「地区大会(帯広)」の参加者に、スケジュールを FAX でご案内します。
- 10 月 19 日(土)に「世界ポリオデー」に合わせて、「ポリオ根絶募金活動」を行います。会場は西條デパート、イオン、道の駅名寄になります。詳細と欠確認を FAX で行います。

■秋の交通安全街頭啓発

社会奉仕委員会 奥田 一巳 委員長

皆さま、お忙しい中ありがとうございます。

本日は名寄市役所、名寄警察署のご協力により、「秋の交通安全街頭啓発活動」を開催できます。名寄警察署から交通課 係長 青野大樹様、交通課 家口 昇様のご協力していただけます。

今日は天気も良いし張り切って頑張りましょう。



名寄警察署 交通課 係長 青野 大樹 様

このような啓発活動に参加させていただき誠にありがとうございます。簡単に昨今の交通情勢についてお話しさせていただきます。



名寄警察署管内におきましては、令和6年8月末現在、発生件数は13件ですが死亡事故については1件も発生しておりません。件数だけで言えば喜ばしいことではありますが、ニュースなどでご覧の通り、先日の3連休中になんとも痛ましい事故が連発しておりました。特に多かったのは郊外型の事故、正面衝突が多発しておりまして、現時点でわかっているだけでも3名の尊い命が失われています。さらに幼い兄弟も意識不明の状態が続いているというような話がでています。

とりわけ小樽の銭函での事故については、はみ出した被疑者が酒を飲んだことが発覚しておりまして、未だに飲酒運転が残念ながら発生しております。

名寄警察署においては飲酒運転に絡む事故は発生しておりませんが、飲酒運転の検挙があります。未だに飲酒運転をしてしまっている人がいるというのは、我々の活動ももっと力をいれていかなければいけないと痛感しているこの頃であります。

本日、このような啓発力を借りて、ドライバー一人ひとりに交通安全、事故防止ということの意識の向上を図らせていただきますので、本日は怪我のないようにやっていただけたらと思います。よろしく願いいたします。

■委員会・その他報告

なし

秋の交通安全街頭啓発



植 樹 (名寄商工会議所と合同)

9月27日(金) 道立サンピラーパーク

